
         
Antrag: VzF-Verträge  

Sitzung HFA am 01.12.2018 

Beschlussvorschlag: 

Es wird beantragt,, den Magistrat zu beauftragen, mit dem freien Träger VzF neue Verträge 

über den Betrieb der Kindertagesstätten in Neu-Anspach zu erarbeiten.  

Begründung: 

Die bisherigen Betriebsvereinbarungen wurden in den Jahren 1997 und 1999 

abgeschlossen und bislang noch nie aktualisiert. Eine Anpassung an die aktuellen 

gesetzlichen Bedingungen sowie die Veränderungen der Begebenheiten bei den 

Vertragspartnern ist notwendig, da sich die Situation der Kinderbetreuung in den letzten 

zwanzig Jahren gravierend verändert hat.  

Wir weisen darauf hin, dass die Verträge mit den evangelischen Kirchengemeinden in 

dieser Zeit neu aufgesetzt wurden. Nun sollen auch mit dem VzF angepasste und 

zeitgemäße Verträge abgeschlossen werden, für eine gut aufgestellte und weiterhin 

vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Stadt Neu-Anspach. 

Mit freundlichen Grüßen 

b-now Neu-Anspach 


